
 

110 學年第一學期 
【權心權益 勝權在握】學生權益座談會-學務長與學生座談  

會議記錄 
 

會議時間：110 年 12 月 1 日(三) 12:00-13:00 
會議地點：有庠科技大樓 10501 
主  席：陳俊宏學務長 
紀  錄：陳姿樺 
出席人員：出席人員如簽到表 
 

壹、主席致詞 
各位同學大家午安，很感謝各位熱情的參與，這活動主要是學務長與各位座談，再過一陣

子有校長與各位座談，今天這個活動是定位於蒐集問題，如果能為各位解答，一定會為各

位解答，有看到各位同學們留下許多問題，坦白跟各位講，其實不是學務的範圍，但沒有

關係，因為蠻多跟總務有關的，這個部分會轉達給總務處，在校長座談會的時候來為各位

解答，如果今天沒辦法給你滿意的答案，在校長座談會的時候給各位想要的答案，如果最

後現場還有問題，請踴躍提出，好好運用這個平台，謝謝各位。 

 

貳、110 學年第一學期班級及社團提問 
一、提問人：社團夥伴 

問題：停車格過小。 

回應：沒有解答，由於機車停車格都有標準規範，會請總務處來衡量。 

 

二、提問人：社團夥伴 

問題：停車場出入口是否能架設體溫機，落實體溫量測管理。 

回應：已經有在做採購，汽機車停車場電梯口都會放置體溫測量器，這裡拜會到，下禮拜

就會放置了，機車停車場還會再做確認。 

 

三、提問人：社團夥伴 

問題：有庠電梯時常故障，並有時卡住，是否能公開保養紀錄。 

回應：基本上有在保養，電梯不保養是違規的，最右邊電梯目前在保養，當初建電梯時因

為是進口的，所以零件缺乏，電梯如壞掉費用太高，如要換零件，零件缺乏找不到，按照

法規電梯本身會定時保養，會再告知總務處。 

 



 

四、提問人：社團夥伴 

問題：總務處旁的側門是否能架設體溫量測機，方便同學進入校園。 

回應：因為疫情關係不開放側門只開放大門跟後門，這個部分會提到防疫小組去進行討

論，如果開放後就會架設體溫測量機，可以列入考慮，會再告知總務處。 

 

五、提問人：社團夥伴 

問題：停車場進入口是否能重新設計，時常因有人沒帶悠遊卡而堵塞。 

回應：沒有解答，勸告有騎車的同學出門的時候記得提醒自己要帶學生證，以免堵到其他

的同學。 

 

六、提問人：社團夥伴 

問題：有要全面更換學生證為亞東科技大學學生證嗎?更換需要付費嗎? 

回應：目前沒有要做更換因為就的學生證還可以做使用，如要做更換需 200 元更換。 

 

七、提問人：社團夥伴 

問題：材纖專題費相較別系高非常多，是否可換個標準使學生不要花那麼多錢也能順利畢

業。 

回應：應回到系上做提問，都會配合學生在額度之內去做使用，只是也許額度不夠，會再

請材纖主任做回報。 

 

八、提問人：社團夥伴 

問題：學生辛苦為新生舉辦迎新學校卻沒有積極推廣及幫助。 

回應：課外活動組經費無法補助聯誼性的活動，社團經費補助辦法亦有明確規範。加上系

學會都會收系費，故無法補助。建議與系上討論是否能有補助來源。 

 

九、提問人：社團夥伴 

問題：學生自己補貼經費辦迎新，學校卻不給予經費補助，沒新生參加導致學生還要自己

付違約金。 

回應：課外活動組經費無法補助聯誼性的活動，社團經費補助辦法亦有明確規範。加上系

學會都會收系費，故無法補助。建議與系上討論是否能有補助來源。 

 

十、提問人：社團夥伴 

問題：遠距教學建議所有老師固定使用同一個教學平台，使學生方便，並訓練好如何使用



 

教學軟體。 

回應：授課時遵照學校的規定用統一的系統，如有用不同的系統可以跟老師做溝通，這部

分還會再請教務處做宣達。學校已經有在公開場合說過學校用的是 TEAMS，但基本上無

論用哪一個系統上課都可以，只要老師跟學生達成共識就好，在疫情期間由於每位老師熟

悉的系統不太一樣，讓老師自由決定就好，但學校官方統一的是 TEAMS，會再跟教務處

做反應。 

 

十一、提問人：社團夥伴 

  問題：建議在使用率較高的教室進行每日消毒，而不是一周消毒一次。 

  回應：一天消毒 2 次中午一次放學後還會做 1 次消毒，不是一周消毒。 

 

十二、提問人：社團夥伴 

  問題：學校後門的停車場入口可不可以修改成二段式轉彎進入？ 

  回應：有左轉燈基本上應該 2 段式，請總務處幫忙各位規劃，因為我們學校也沒有辦法

決定待轉區的部分，但若有需要的話，我們還是可以溝通待轉區的部分。 

 

十三、提問人：社團夥伴 

  問題：學餐還會重新開放嗎？如果不會，那地下室跟學餐那個空間的未來規劃為何? 

  回應：現在不會，過去真的經營不下去，由於同學都去校外吃，曾經有過學餐，目前就

會有學餐了，但歡迎找廠商到我們學校，地下室的話目前沒有規劃。 

 

十四、提問人：社團夥伴 

  問題：吸菸區廢除。 

  回應：一但廢除就變成無菸校園，如廢除有吸菸的同學就會危害到隔壁鄰居，是一個很

兩難的事，如果不設吸菸區，同學就會到別人家的屋簷下抽菸，就會造成學校更大的困

擾，教育部也沒有明訂說學校不能設吸菸區，只能確保同學在吸菸區而不是非吸菸區抽

菸。 

十五、提問人：社團夥伴 

  問題：新社辦可以擴大嗎? 

  回應：第一部分是方城拆掉之後無法變大反而會變小，在(有庠)13 樓有規劃新的社辦，

第二個部分應考量評鑑成績，學校還有更大的空間，如果成績優異的話可以給予更大空

間。 

十六、提問人：社團夥伴 



 

           問題：早上尖峰時段機車停車場如果只開放一個入口會塞車到外面，比較危險。 

           回應：反映給總務處，把三角錐拿掉，讓同學在上學時間可以有兩個入口可以進入。 

 

十七、提問人：社團夥伴 

           問題：學生需要微波爐微波便當及冰箱冷藏便當。 

           回應：在方城 108 師生互動坊有設置微波爐供使用，方城拆掉之後會再找地方放置微波

爐。 

十八、提問人：社團夥伴 

問題：是否能在機車停車場設立垃圾桶。 

回應：目前沒有設置，會反映給總務處，垃圾桶多比較方便但同時垃圾量也會增加，會

再反映給總務處。 

 

十九、提問人：社團夥伴 

問題：社辦遷移的確切時間。 

回應：確切時間會盡快告知，因為疫情而有所更動，目前狀況寒假應該可以搬遷。 

 

二十、提問人：社團夥伴 

問題：總務處後方籃球場及體育館是否能常態開放給學生使用。 

回應：後方籃球場已經離開學校校區，有安全問題考量，如有需要可到體育室進行申

請。 

 

二十一、提問人：社團夥伴 

問題：Dcard 學校版風氣不佳，是否成立專案小組維護學校風氣 

回應：其實學校也很困擾，因為是匿名發言，掌握不易。如同學有看到對學校評論內

容者，可以寫信反應給學校，由校方進行證實。 

 

二十二、提問人：社團夥伴 

問題：機車減速坡設計不良，過多反而導致危險，是否能請專業人士判斷架設數量及

大小。 

回應：會後請總務處評估。 

 

二十三、提問人：社團夥伴 

問題：護理系及醫管系實習時沒有薪資也沒有學費的減免，這樣非常不公平。 



 

回應：是參照其他大學的實習制度，如果我們學校沒有的話，別所大學應該也不會

有。 

 

二十四、提問人：社團夥伴 

問題：在防疫會議上有提說會提供防護板給需要的學生用餐時使用，但到這時候都沒

看到。 

回應：課外組確實有在疫情期間購買，之前放置於方城 410 並開放給社團用餐時使

用。但目前中央政府指揮中心已經把用餐需要隔板政策取消，如還有需要的同學可至課外

組借用。 

 

二十五、提問人：社團夥伴 

問題：是否能延長學生待在社辦的時間? 

回應：上學期有討論通過額外需要十點後可做申請留校，如要十點後離開要有社團向

怡親姐進行報備。 

 

二十六、提問人：現場提問 

問題：聯登分發有獎學金，甄選入學卻沒有獎學金？ 

回應：聯登分發第一志願選亞東科技大學有獎學金一萬元，其他入選申請前百分之二

十也是每人一萬元。 

 

二十七、提問人：現場提問 

問題：迎新費用可以從系上補助? 

回應：請各系學會可尋求系主任（社團指導老師）討論。 

二十八、提問人：現場提問 

問題：部分學系不同意拿系學會費用補助幫忙帶迎新的工作人員。 

回應：會再請各系主任做決定，下禮拜行政會議讓各系主任知道，會再轉達各系主

任。 

參、臨時動議（無） 
 

肆、附件（無） 
 

伍、散會( 12 :56 ) 
單位簽核 



 
總召 活動部長 學生會會長 課外組老師 課外組組長 

     

 
 


